
～渥美半島
を元気に！～

元気通信
山下市長の

　「人と会い、話をする」
　これは私が市長就任以来、相手とコ
ミュニケーションを深め、互いの信頼関
係を築くことが大切だと考え、心掛けて
きたことです。
　このことで、市内の方はもちろん、企
業人や国会議員、外国人を含め多くの
方と会い、さまざまな情報や考えなどを
知る中で、客観的に物事を捉えて判断
することが養われたと思います。
　人と会うことは、コロナ禍においても

感染防止に配慮して続けてきましたが、
感染拡大で機会自体が大幅に減ってし
まい、本当に残念です。
　今年は、これまで通りの日常を取り戻
し、市長として、市民の皆さんのため、自
分らしく働ける世の中になることを願っ
ています。
　もう少し、みんなで共に頑張りましょう。

自分らしく働くこと

　本市では空き家対策で連携する目的で、豊橋信用金
庫、蒲郡信用金庫と協定を結びました。この協定は、治
安や防災上の問題、景観の悪化など空き家がもたらす
さまざまな弊害の解消を目指すものです。空き家の解
体やリフォームの際に、空き家解体補助金または空き
家バンク制度を利用した場合や、市の紹介を受けて両
信金でローンを組む際の金利が優遇されます。

　サンテパルクたはらでサンテ新春フェアが
開催されました。今年は来園者の皆さんの協力
のもと、感染症予防対策をしっかりと行い、恒
例の餅つき大会や、正月遊びなどの体験イベン
トを楽しみました。

安心安全なまちを目指して
空き家対策の協定締結

12/14
［月］

お正月行事を体験！
サンテで遊び初め

1/3
［日］

▲【左から】蒲郡信金の竹田理事長、山下市長、豊橋信金の山口理事長

▲餅つきをする子どもと見守る保護者
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